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[1084] 就労移行支援プログラムの内容について②   2008年10月30日 12時18分

管理人 さん  e-mail 

レオンさんがパソコンに大変、興味をお持ちになりもっと勉強したい 
というお気持ちになられたのだとしたら、それは本当に素晴らしい事 
だと思います。 
 
現状の中では・・・ 
①パソコン講座以外の時間に参考書などを使い勉強し、判らない部分を 
 講座の終わった後に質問してもらう。 
 
②銀杏で講座を受けながら、パソコン教室等へも通い更に高度な内容を学ぶ 
 
のどちらかがもっと覚えたいという方へのお勧めになるかと思います。 
 
訓練校には訓練校の役割があり、就労支援・継続事業を行なっている銀杏企画に 
は就労支援・継続事業としての役割があるので、それらがあまりに似すぎて同じに 
なる事はどちらにとっても専門性としての存在意味が薄れてしまうので中々、難し 
いと思います。訓練校のプログラムに興味があるようでしたら将来的に銀杏企画を 
通過・卒業していく過程でご利用を検討しても良いかもしれませんね。 
 
とにかく、銀杏企画でのパソコン講座がきっかけでパソコン等について強く興味を 
持っていただけたのならそれは本当に嬉しい限りです。 
 
パソコン講座だけが移行プログラムでは無いので他のプログラムともバランスが良く 
やっていけるように今後も頑張って行きたいと思いますので、宜しくお願いします。
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[1082] 就労移行支援プログラムの内容について①  2008年10月30日 10時3分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます。久し振りの管理人です。 
 
さて、今回はレオンさんからいただいた投稿に関して何かしらの返事を 
する必要があると思い投稿をしたいと思います。 
ただ、内容に関しては銀杏企画スタッフ全員の総意ではなく、あくまで 
管理人の個人見解として読んでいただければと思います。 
 
まず、パソコン講座に関してですが現在の就労移行支援で設定している 
目標は「簡単な入力作業と文章作業が行なえるようにする」という事です。 
 
最初はパソコン検定合格を目標にしたらどうかなどとも考えましたが、個人 
のレベルがバラバラの状態でスタートしている点とレベルアップにかかる 
時間に個人差がある点を踏まえ見送る事にしました。基本的にパソコンに慣れ 
てないメンバーさんでも置いてきぼりにならず、最後までついてこれる条件を 
重視してプログラムを組んでいます。 
 
頻度に関しては銀杏企画の場合、パソコン講座の時間帯は工賃が発生しない 
という事もあり集中的に頻度を上げるとなると工賃の収入が大幅に低下して 
しまう心配等があります。 
他所の移行支援では2～6ヶ月間の間に集中して講座を行なっているところも 
ありこの辺は工夫すれば変えることも出来るとは思いますが、現状ではまず、 
最初の２年間をきちんと回すという方が最優先になるので、それを終えた 
うえで今後の検討材料の1つになると思います。 

[1081] [１０８０]の訂正  2008年10月30日 7時25分

レオン さん  e-mail 

 「１０８０]（「怠け者」の弁明）の本文中・下から１行目の「お生まれ」を「おうまれ」に、
「生まれる」を「うまれる」に、訂正します。

[1080] 「怠け者」の弁明  2008年10月30日 7時17分

レオン さん  e-mail 

 火曜日（２００８年１０月２８日）は、１時（１３時）から診察のため、「バレーボールの練
習」には参加出来ませんでした。火曜日（２００８年１０月２８日）に銀杏企画を休んだ
のは、「さぼり」ではありません。 
 
 今日（２００８年１０月３０日）は、木曜日なので、「パソコン教室の日」ですが、「バレー
ボールの練習」を優先させるべきなんでしょうか、「パソコン教室」を優先させるべきな
んでしょうか。「パソコン教室」は、今日（２００８年１０月３０日）は中止でしょうか。今日
（２００８年１０月３０日）銀杏企画に行ったら、職員さんに相談して、判断したい、と私
は思います。 
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 ところで、Ｓさん（パソコン教室の講師の一人）とＴさん（セカンドをやめた職員さん）の
赤ちゃんは、もうお生まれになったのでしょうか。無事に生まれるといいですね。

[1079] ブルーアイズさん、ありがとうございます。  2008年10月29日 21時51分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双のご質問に答えてくださり、ありがとうございます。 
ブルーアイズさんに必要以上に気を遣った国士無双が少しおかしかったのかもしれま
せん。 
利用料の方ですが、ブルーアイズさんの作業所利用料も大変かと思いますが、 
月１万円を超える利用料がある方もいらっしゃるというのは、本当に自立を阻害する
制度だと思います。 
銀杏の工賃は約１万５千円程度かと思いますが、ほとんどが利用料に消えてしまうの
ですね。 
一般の会社でも働いて利用料を取る会社などまず、ありません。 
福祉施設も別に遊んでいる訳ではなく、きちんと作業をして、工賃貰っているのですか
ら、ある種の労働を行っている訳です。 
そのような場で作業する人間から利用料を取るというのは全くもっておかしなことだと
思います。 
これでは、行政の世話になっているというより、行政に貢献しているといった方が良い
かもしれません。 
 
ブルーアイズさんやレオンさんはきちんと国会に職員さんと自立支援法反対の陳情に
行かれたそうなので、ご立派だと思います。 
 
衆議院は年内の解散はしないようなので、政権交代は年内は無理ですが、 
民主党が、政権交代したら、自立支援法を抜本的に見直すとの公約を掲げてます。 
 
障がい者を大切にしないような国はゆくゆくは破綻すると思います。 
 
国士無双もいろいろありますが、何とか、障がいに負けずに、頑張っていこうと思いま
す。 
 
何か脈絡がなくなってきたので、この辺で。 
 
バレーボールの方も頑張って下さい。 
 
P.S レオンさんの障がい者の職業訓練の提案には賛成です。 
  銀杏から外に出て働きたい方は沢山いらっしゃると思います。 
  レオンさんの声がきちんと銀杏の職員さんに届けばいいと思います。 
 
   
 
 
 
 

3/5 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/11/04http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

 
 
 
 
 
 

[1078] 国士無双さんへ＆レオンさん銀杏２００８のみんなは待っていますよ。  2008
年10月29日 20時18分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
まずは国士無双さん、ブルーアイズに負担をかけたかとのご心配無用です。 
ブルーアイズ、そんなにやわではありません。 
作業所の利用料に関しましてはブルーアイズは収入が少ないので毎日行って負担は
月１５００円です。 
去年働いていて銀杏に戻ってきた方などは去年の収入があるので毎日行くと月１万
円をこえる利用料だそうです。 
銀杏の工賃だけでは利用料払うのはかなりの負担で、レオンさんのおっしゃるとおり 
「自立支援法」などではなく「自立阻害法」といえると思います。 
じつは自立支援法に対する反対運動でブルーアイズも国会までレオンさんと職員さん
と一緒に議員さんに陳情にいったことがあります。 
（けっきょく運動は通らなかったですが・・・） 
何とか障害者の実情に理解のある法律に改正してもらいたいものです。 
 
ところでレオンさん、バレーボールのチーム銀杏２００８のメンバーはみんなレオンさん
が来るのを待っていますよ。 
レオンさんがいないとチームのメンバーがそろいません。 
明日はバレーボールの練習がありますのでぜひともバレーだけでもいらっしゃってくだ
さい。 
ちなみに金曜日は荻窪の体育館でドドンパ荻窪さんと田無工房さんとの練習試合もあ
ります。 
みんな待っていますのでぜひともいらっしゃってください。 
 
明日は寒くなりそうです。みなさん、体調には十分お気をつけください。ではでは。

[1077] [１０７４]の訂正②  2008年10月29日 19時41分

レオン さん  e-mail 

 [１０７４]のタイトル（「職員さんに、「就労移行支援コースの改善」を提案する」）を「職
員さんに、「就労移行支援コースの改革」を提案する」に訂正します。

[1076] [１０７２]の訂正②  2008年10月29日 19時32分
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パスワード  削除番号    

レオン さん  e-mail 

 [１０７２]（管理人さんに、「掲示板の改善」を提案する）の本文中・上から４行目位の
「ある形式」を「「ある形式」」に訂正します。

[1075] [１０７４]の訂正  2008年10月28日 21時49分

レオン さん  e-mail 

 [１０７４]（職員さんに、「就労移行支援コースの改善」を提案する）の「週に五回」を
「週に五日」に、「週に三回位」を「週に三日位」に、訂正します。

[1074] 職員さんに、「就労移行支援コースの改善」を提案する  2008年10月28日 21
時40分

レオン さん  e-mail 

 職員さんへ。 
 
 銀杏企画の「就労移行支援コース」では、週に一回パソコン教室があります。とても
ありがたいです。でも、週に一回では、回数が少なすぎるのではないか、と私は思いま
す。きっと私以外の「就労移行支援コース」の人も同じ考えなのではないでしょうか。
「健常者の職業訓練校」に「パソコンのコース」があるかどうか、正確な事は私は知り
ません。でも、もしやっているとしたら、（パソコン以外の「勉強」もあわせて）週に五回
のペースでやっているのではないか、と私は推測します。精神障がい者である私とし
ては、週に五回は大変だと思いますが、週に三回位は銀杏企画でもパソコン教室を
やってほしい、と思います。銀杏企画を休んでばかりいる私が言うと「説得力がない」
と、Ｓさん（銀杏企画ファーストの所長さん）などに言われそうですが、私はそう思いま
す。これは、まじめな意見です。 
 
 職員さん。何回か「健常者の職業訓練校」を見学して来てもらえないでしょうか。「就
労移行支援コース」を、「精神障がい者のための職業訓練校」的な要素の強いものに
改革してほしい、と私は思います。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1084 記事削除
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